

De omisiones y reconocimiento a la labor de los coeditores

Francisco Espinosa-Larrañaga

Gaceta Médica de México, Ciudad de México, México

En diciembre de 2018, la Academia Nacional de Medicina de México publicó el libro *Academia Nacional de Medicina de México. Notas históricas*, de Martha Eugenia Rodríguez Pérez, doctora en historia.

El motivo de esta comunicación se debe a que en el capítulo 16 de ese libro se enlista a los editores de *Gaceta Médica de México* de 1864 a 2018. En la página 111, en el periodo 1993-1994 se menciona como

único editor al doctor Héctor Pérez Rincón; se omite que los doctores Alejandro Treviño Becerra y Pelayo Vilar Puig participaron en el mismo periodo como coeditores.

Es importante citar a los coeditores, ya que la labor editorial es un trabajo en equipo que merece reconocimiento para quienes han contribuido al engrandecimiento de *Gaceta Médica de México*.

Correspondencia:

Francisco Espinosa-Larrañaga
E-mail: kraussg@prodigy.net.mx

Fecha de recepción: 15-05-2019

Fecha de aceptación: 16-05-2019

DOI: 10.24875/GMM.19005277

Gac Med Mex. 2019;155:332-332

Disponible en PubMed

www.gacetamedicademexico.com